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平成２８年度が終わります。大変お世話になりました。 
全国各地から少しずつ桜の便りが届くなか、西南中学校の校舎

周辺の桜のつぼみもようやく膨らんできました。私自身、昨年４月

に着任し、本当にあっという間の１年でした。 

 たくさんの行事や体験活動を通して、８名の生徒たちはその時そ

の時を大事にし、何事にも一生懸命に取り組む姿がありました。苦

しいときや悩むときもあったでしょうが、そういうときが自分の成

長のチャンスでもあります。１年前の生徒たちから考えると、みん

な本当にたくましく成長したと感じます。来年度に向けて準備を怠

らずに過ごしてもらいたいと思います。 

 保護者、地域の皆様には、今年度も多大なるご理解とご支援をい

ただき本当にありがとうございました。来年度も西南中は生徒・職

員一丸となって頑張りますので続けて応援をお願いいたします。 

 

３名の巣立ち 
３月１１日、素晴らしい天候の中３名が巣立ちました。天候も卒業生の門出を祝福しているかのよ

うでした。多くの来賓の皆様、保護者の皆様、在校生・職員に見守られて立派に卒業していきました。

『巣立ちのことば（答辞）』では、３名がそれぞれ中学校生活で思い出に残ったことを自分のことばで

話しました。３名とも多くの行事や体験活動を通して本当にたくましく成長したと思います。その姿

は１・２年生にとって、素晴らしい手本となってくれました。 

私は、式辞で卒業生に、『感謝に勝る能力なし』

という言葉を送りました。西南中学校は多くの地

域の方の支えの中で教育活動を行っています。自

分を支えてくれる物や関わりのある人に感謝する

能力を中学校時代に学んでいるはずです。その学

びを発揮し、感謝する能力を高め磨いてほしいと

思います。そして感謝する能力は、巡り巡って感謝

される人に成長させてくれるはずです。いろいろ

なことに感謝し、感謝される人になる、そんな素敵

な人生を歩んでほしいと思います。３人の洋々た

る前途に期待します。（卒業式だよりもご覧ください） 

 

益田市立西南中学校 

○進んで学ぶ生徒   ○思いやりのある生徒   ○粘り強く頑張る生徒 

３月２２日。地域の福祉施設等に

生徒が作ったフラワーアレンジ

メントを配りました。 



      平成２８年度益田市立西南中学校学校評価 
 ７月と１２月の生徒および保護者アンケート、教職員による自己評価、学校評議員による評価（２月２２日学校評議員会開

催）等をポイントを絞ってお知らせします。 

 
達成できた項目 達成不十分

の項目 
学校評価者評価コメント 改善計画 

進
ん
で
学
ぶ
生
徒
の
育
成 

・授業中、自分の考えや気持ちを表
現できている。 

・一人ひとりに応じた学習指導を受
けている。 

・家庭学習に
毎日１時
間以上取
り組んで
いる。 

・「まず３０分から」というよ
うな細かな目標から取り組
ませるのも効果的かもしれ
ない。 

・体験活動に時間を取られすぎ
ないよう年間を通して授業
を進めてほしい。 

・今年度２学期からプリント配信
システムを活用したところ飛躍
的に定着しつつあるので継続し
ていく。 

・個別の学習支援をさらに進める。 

思
い
や
り
の
あ
る
生
徒
の
育
成 

・誰に対しても公平に同じような態
度で関わろうとしている。 

・困っている人に対して応援しよう
とする気持ちを持っている。 

・挨拶を含め、相手がわかりやすい
ように意識しながら、自分の考え
や気持ちを伝えようとしている。 

 ・人権学習等で思いやりのある
生徒が育ってきている。 

・客観性を持たせたり、視野を
広げる取り組みを今後も続
けて欲しい。 

・挨拶等は大人からの声掛けも
大切であるが、将来自分にと
って役に立つものであるこ
とを学校でも体験活動とと
もに味わわせてほしい。 

・他校との交流は刺激になり、視野
を広げる一助になるため、計画的
に実施の方向で検討したい。 

・挨拶や基本的な礼節については、
職員が見本を見せたり、馴れ合い
にならず適切なタイミングで指
導していく。 

粘
り
強
く
頑
張
る
生
徒
の
育
成 

・朝ご飯を食べるようにしている。 
・物事に最後まで粘り強く取り組ん
でいる。 

・様々な活動を通して、将来の自分
の職業や生き方について考えるこ
とがある。 

・早寝に努め
ている。 

・早起きに努
めている。 

・アウトメデ
ィアの時
間を有効
に活用し
ている。 

・「早寝」「早起き」「朝ご飯」
を分けて評価したので課題
がよく分かった。平日・土日
が混ざっているので答えに
くいかもしれない。 

・中学生の時期に将来像が見え
てくると学習や学校生活の
意欲付けにつながるので、
様々な形でキャリア教育に
一層力を入れてほしい。 

・「早寝」「早起き」「朝ご飯」を
分けて評価していくことを継続
し、課題点を改善していく。（項
目によっては、平日と土日を分け
る） 

・計画的な家庭での過ごし方につ
いて取り組ませる。 

・市教委等とも連携し、キャリア教
育に関する講演会・研修会に参加
していく。 

学
校
運
営
に
関
す
る
評
価 

・公民館等との連携 
・環境整備、美化活動への取り組み 
・保護者や地域への学校公開、情報
発信 

・地域の教育力、教育資源の活用 

 ・公民館との連携や保護者・地
域との連携が生徒にプラス
になっている。 

・地域貢献として学校外でも生
徒のボランティア活動が生
まれた。 

・公民館と年間、学期ごと、月ごと
の情報共有に一層努める。 

・学校行事の中で地域と合同でで
きるものを模索していく。（徒歩
遠足等） 

職員の異動のお知らせ 
 春は人事異動の季節でもあります。この度５名の職員が異動となりました。保護者、地域の皆様に

は大変お世話になりました。ありがとうございました。 

  ○ 教頭 寺戸 和泉（吉賀町立柿木小学校へ） 

  ○ 教諭 細谷 香織（津和野町立津和野中学校へ） 

○ 教諭 國近 英永（益田中学校へ） 

  ○ 講師 青木 惇 （東陽中学校へ） 

  ○ 養護教諭【桂平小学校と兼務】 野村千江美（退職） 

４月の行事予定 
  １０日（月）着任式・始業式   ※入学式は実施しません 

     １３日（木）家庭訪問 

１８日（火）全国学力・学習状況調査（３年生） 

２０日（木）尿・血液・心電図検査 

      PTA総会（１９時～） 

２８日（金）全校徒歩遠足（二見海岸） 
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